



Ashley Tisdale Bercerita Lucu Tentang Kejadian Malam dengan Nanny Putri

Description

Ashley Tisdale mengalami kekacauan di waktu tidur yang lucu dengan pengasuh putrinya. Selebriti Ashley Tisdale baru-baru ini membagikan kejadian lucu yang melibatkan putrinya yang berusia 2 tahun, Jupiter Iris, dan pengasuhnya. Kejadian tersebut terjadi ketika sang pengasuh, tanpa sadar akan isinya yang eksplisit, membacakan cerita sebelum tidur kepada Jupiter. Meskipun Tisdale biasanya menghindari penggunaan bahasa eksplisit, kejadian tak terduga ini terjadi, membuatnya kaget.

Episode tak terduga ini berasal dari hadiah satir yang diterima Tisdale – buku berjudul *Go the F*** to Sleep*, yang tanpa sengaja menjadi salah satu koleksi cerita sebelum tidur anak perempuannya. Tisdale bercerita kepada PEOPLE tentang kejadian tersebut dan kebingungannya. “Pengasuhku membacakannya kepadanya [tanpa tahu],” ujar Ashley. “Dan kemudian suatu malam saya mengambilnya dan baru menyadari isinya, jadi saya terus membaca, ‘Per-gi-tidur’.”

Ketika Ashley sedang membacakan buku tersebut, putrinya tiba-tiba menyelaknya dengan mengatakan, “Dia berkata, ‘Tidak, mama, tidak. Itu ‘per-gi-tidur dengan ma-ngan.’ Aku seperti, ‘Apa ini?’” Kejadian lucu ini terjadi karena sang pengasuh mengira itu ‘baik-baik saja’, karena Jupiter telah mengatakan bahwa itu adalah buku yang sudah dibacakan ayahnya padanya. Ashley juga membagikan beberapa momen pribadi lainnya kepada People, di antaranya aktivitas terbaru yang ia lakukan. Seperti terakhir kali ia menari di dapur dengan lagu dari Encanto bersama putrinya.

Dilansir dari People, Ashley juga merasakan kebahagiaan saat bersama anjing peliharaannya yang bernama Sushi dan menikmati sunset di Malibu bersama suaminya. Ia juga mengungkapkan momen terakhir ketika ia menyanyikan lagu *This Wish* dari film *Wish* di dalam mobil bersama putrinya. Ashley juga mengaku bahwa kejadian tersebut membuat mereka tertawa terbahak-bahak, meskipun putrinya tidak mengulang lagi kata-kata kasar tersebut sejak kejadian tersebut.

Ringkasan

Ashley Tisdale baru-baru ini membagikan kejadian lucu yang melibatkan anaknya, Jupiter Iris, 2 tahun, dan kejadian itu terjadi ketika sang pengasuh, tanpa menyadari kontennya yang eksplisit, membacakan sebuah cerita sebelum tidur kepada Jupiter. Meskipun biasanya menghindari bahasa eksplisit, kejadian tak terduga itu membuat Ashley kaget. Apakah Anda pernah mengalami kejadian lucu seputar [parenting](#) seperti ini? Bagaimana Anda mengatasi situasi tersebut? Bagikan cerita atau pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark